

Rückmeldungen zum Stück

Ich war da und habe eure Vorstellung nach Strich und Faden genossen. So viele tolle Ideen und super umgesetzt.

Nochmals vielen Dank.

B.

Es isch eifach super gsi, i has scho wieter empfohle

Ich verneige mich vor euch, eine Meisterleistung! B.G.

Schwere Kost, aber mit schwungvoller Leichtigkeit serviert - bravo und danke!

W.H.

Das muss ich dir noch sagen: wirklich grosses Theater! Beeindruckend gespielt, gefühlvoll, witzig, sinnlich, unterhaltend und zum Nachdenken anregend. Steckt anscheinend wirklich viel Arbeit dahinter, aber die hat sich definitiv gelohnt.

Herzliche Grüsse

A.

Ich wollte dir doch gratulieren zum "Ablaufdatum" !!

Super, was ihr auf die Beine gebracht haben zum heiklen Thema vom Altwerden und sterben. Wirklich. Bei mir wirkt es natürlich stark als 83 jährige!! Man will nicht daran denken aber wird immer wieder daran erinnert. Mit Humor, Bewegung, Musik ,Schönheit und Freunden kann man diese Übergangszeit einigermaßen ertragen!

Die Technik war auch unglaublich gut gemacht! Das gehört dazu und ist für mich ein Wunder, wie die Filme und Sound herüberkommen!!

Cornlia Ziegler

Ich habe die verschiedenen theatralischen Elemente toll gefunden (Video etc)

Die lustigen und berührenden Momente werden mich noch eine Weile begleiten.

R.W

Es war ein sehr schöner und auch berührender Abend gestern. Ich habe gerne zugeschaut! DIE TEXTE die du von Gerd genommen hast, sind wie Du sagtest, wirklich passend...

Ruth Oswald

Wir haben einen vergnüglichen Abend erlebt mit eindrücklichen Szenen, mal lustig witzig, mal berührend und zum Nachdenken anregend. Tolle Musik, und beeindruckende Teamleistung. Herzliche Gratulation zur gelungenen Aufführung und weiterhin viel Erfolg.

B.H. und W.H.

Ich gratuliere euch zu diesem wirklich grossartigen Auftritt! Eure Performance war witzig, tief sinnig, hatte ganz viel Drive und war auch sehr ergreifend. Ihr wart unglaublich gut! Vielen herzlichen Dank und weiterhin gute Aufführungen!

L.C. Beisheim Stiftung

Eindrücklich ist es so viele alte Menschen zu sehen, die ein lebendiger Beweis sind, dass man im Alter Grenzen sprengen kann und ungewohntes Terrain betreten kann. Und somit Mut macht selbst Neues auszuprobieren.

L.B.

Ich sehe euch vor allem gerne „live“ spielen, verstehe aber, dass ihr auch moderne Elemente reinnehmen wollt. Die Szene mit der nackten Frau, die sich auszieht, fand ich sehr stimmig - auch zum Text. Es hatte nichts mit Striptease zu tun.

Eine tolle Aufführung mit sehr viel Wortwitz, auch vieles zum Nachdenken. Es macht auch betroffen. Herzliche Gratulation

"Was für eine tolle, vielseitige Produktion. Ein überzeugender Mix aus Besinnlichem und Erheiterndem, geboten von einem Team von älteren Menschen voller Energie und überzeugender Darstellungskraft. Herzlichen Dank!

U.F.

Wir beide waren dermassen beeindruckt: Die Leistung des Ensemble ist uns eingefahren. Die einzelnen Kapitel dieses Epos sind wie Perlen einer Kette mit Edelsteinen und Murmeln. Sinnlich, anregend zum Nachdenken, heiter aber auch ernst. Wir gratulieren dem Ensemble inklusiv Musik, Bühnenbild und Video!

T & V. F

Was seid ihr für eine coole Truppe und in dem Alter! Hut ab vor eurer Leistung! Wie alt eigentlich? 😊 ihr müsstet auf Tournee gehen! Toll, wie alles ineinander fließt.

Fam. Sch.

Wir sind begeistert! Zum Teil aber heavy Kost, die sehr zum Nachdenken anregt, auch betroffen macht, aber auf eine unterhaltsame, lustige, dynamische Art dargestellt. Herrlich! 3
Freundinnen aus Reinach

Einfach nur toll! Suuuper Leistung von euch allen zusammen - Schauspieler:innen, Technik, Video, die Dynamik der Wände, Regie! Alles! Was ich etwas "vermisst" habe: der Reichtum des Alters, was man alles in seinem Rucksack hat....

Ex-Lehrerin aus A.

So kurzweilig und doch so berührend.fantastisch! Besucherin aus A.

Extrem berührend-regt zum Nachdenken an. Manchmal auch harte Kost, da ihr Tabuthemen auf die Bühne bringt. Das Zusammenspiel zwischen Video, Musik, Licht und Texte fließt perfekt ineinander über. Ich bin beeindruckt! Auch über die Leistung der Darsteller und Darstellerinnen. S.M.

Liebe Ursula, wir waren gestern im Ablaufdatum und haben es sehr genossen. Intelligente, witzige Texte; kein Abgleiten ins Larmoyant. Präzise Darstellung: man vergisst, dass alle Laien waren. Und dann die Videotechnik! Gefallen hat uns, dass die Texte seitlich gesprochen wurden, all die tollen Dias etc. Kurz, wir hatten einen sehr vergnüglichen Abend und ich glaube, wir nehmen unser Ablaufdatum nun lockerer.

Wir waren grad in „Ablaufdatum“ und sind begeistert! Danke für den Tipp! R.E

Wunderbare Vorstellung, sehr emotional, zum Nachdenken
Ravel eher zu lang, «Auszieh-Szene» deplatziert

Tolle Veranstaltung, super Aufbereitung von aktuellsten Themen, stilvoll, temporeich, ergreifend ausgezeichnetes Ensemble.

V und H aus Würenlos

Kompliment an die Schauspielerinnen: diese Ausdauer und Disziplin, grosse Herausforderung an die Senioren perfekt gemeistert

N.

Riesenkompiment, emotional, Texte, die über das Wochenende hinaus zum Diskutieren anregen, war oft den Tränen nahe.

P.

Die Idee eines Theaterstücks zum Thema Vergänglichkeit, resp. Ablaufdatum gefällt mir ausgezeichnet, es kommt gerade richtig. Dass das Stück von einer Gruppe älterer Personen, die unterschiedliche Möglichkeiten und Erfahrungen einbringen, zusammen erarbeitet haben, macht das Stück sehr authentisch. Ich habe oft gelacht und manchmal leer geschluckt. Das Stück berührt, das ist was mir gefällt! Wir haben uns noch länger über verschiedene Szenen unterhalten.

Herzlichen Dank, ich würde das Stück gerne weiterempfehlen, wären nicht schon alle Aufführungen ausgebucht.'

S.